

## Dora « camp-usine »

Il s'agit, à Dora (créé en 1943), d'enterrer le complexe militaro-industriel de fabrication des fusées A4-V2 et des missiles V1 à la suite du bombardement par la RAF (nuit du 17 au 18 août 1943) de l'usine de Peenemünde (sur la Baltique). Dans un premier temps, d'août 1943 à avril 1944, les Déportés vivent et travaillent 24h/24h dans le « Tunnel » (2 longs tunnels et des galeries), survivent épouvantablement et meurent en grand nombre, surtout dans les 6 premiers mois de Dora. Priorité absolue du Reich nazi, la production d'armement commence dès la fin 1943.